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今回の「卒業生に聞く会」では、本校を卒業された先輩方か

ら大切なお話しをたくさんしていただきました。

「進学コース」では、六人の先輩方からお話をいただきました。進学

を考えているひとは勉強をするときにしっかりやっておかないと、三年生

になった時に苦労するので一年生の時から頑張らないといけない、と卒

業生の方々が言ってました。自分たちも今から頑張らなきゃなと思える

説得力のある説明でした。



「就職コース」では五人の先輩方からお話をいただきました。

皆さんに共通しているのは、特別な努力をしているのではなく、

当たり前にすべきことをしているということでした。また、自分

は今何ができるかを探して、それを行う実行力も必要になると

おっしゃっていました。

みんな自分が将来進学するか就職するかでコースに分かれ先輩方からお話を聞け

たので、これからの生活で意識しながら日々頑張っていけたらと思います。


